
 家庭訪問ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ 遠足の準備も早めにお願いします。連休明けですので、体調も整えてやってください。もしも雨で中止の
場合も学校で勉強しますので、学習用具とお弁当を持って来ましょう。 
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 あるお宅におじゃますると、玄関の横にランドセルがきちんと並べて置いてあ

る様子を見て尋ねると、宿題を終わらせ、時間割を済ませ、忘れ物も無いように

準備するようにしているそうです。良い習慣だと思ったものです。忘れ物の無い

ように持ち物全てをダンボールの箱に入れていた方も以前おられました。参考に

考えられても良いのではないでしょうか。 

 家庭訪問は、短い時間でしたが、子供達を支援していく上で貴重な時間となりました。ありがとうござい

ました。一番多く出た意見としては安全面でした。１年生の子供達の登下校について、横断歩道を通るのは

良いのですが、朝赤信号を無視して渡っていて危なかった様子。「『毎日まっすぐに帰って来なさいよ。』と

言っても、『あっちを通って来た。こっちを通って来た。』と言って通学路を通らずに帰っていて困ります。」

と言った話も伺いました。友達と一緒に違う方向に帰っていて保護者の方が心配して探しに行かれる様子も

ありました。また、１年生だけでなく、道路の縁石の上を歩いているので、車で通っておられる方が危険を

感じておられる様子も分かりました。通学路を通って登下校しないと、もし何か起こった場合には、学校安

全会の適応もきかなくなり、保険も出ないことになりかねません。すべての面から、安心・安全を考えて学

校でも指導していきますから、ぜひご家庭でも「寄り道をせず、通学路を正しく通って登下校するように」

と言って聞かせてくださるようお願いいたします。 

 さらに、すぐ帰って宿題をする子や、後回しになってしまう子、朝早く自分から起きる子や、なかなか起

きられない様子なども分かり、学校での様子と繋がっていると思えることもありました。やはり、１年生の

頃からの良い習慣を身につけさせることは必要ですので、子供達のためにも、学校・家庭・地域が一体とな

って頑張っていきたと考えています。今後ともよろしくお願いいたします。 

 PTAの方に、ベルマークについてお話を

伺いました。来週には「ベルマーク収集日」

があります。ご協力お願いします。 

 運動会の行進の練習やラジオ体操、表現

の練習も始まりました。体操服が頻繁に必

要になります。準備のほどお願いします。 

 音楽の時間は、小学校の校歌や運動会の

歌の練習、教科書の歌など頑張って行って

います。繰り返し繰り返し練習する中で自

然に覚えることでしょう。 

 聴力検査も行いました。４月・５月は検

査もたくさんあります。 


